

わくわく橘っ子



人権教育便り
NO. 6
令和4年11月20日

人権授業参観、人権コンサートに参加ください。ありがとうございました。

11月9日、各学年で、日頃から取り組んでいる人権学習の授業を保護者の方々・地域の皆様に参加していただきました。その後、「弓削田健介さん」という合唱作曲家（シンガーソングライター）をお迎えし、コンサートを聴いていただきました。お忙しい中、貴重なお時間をいただき大変ありがとうございました。コンサート後のアンケートも熱心に答えていただき、感謝します。さっそく弓削田先生に送らせていただきました。

各クラスの授業の様子です。学年によってテーマは違いましたが、どの学年も様々な場面や立場での人権について真剣に考え、発表していました。



1年生「自分ならどうする？」



2年生「ひろみちゃんとゆみちゃん」



3年生「はじめて小鳥が飛んだとき」



4年生「あつていいちがい、あつてはいけないちがい」



5年生「インターネット上のコミュニケーションを考えよう」



6年生「汚染一揆について知ろう、考えよう」



〔「ハナミズキ」の熱唱でオープニング〕



〔富士山火口一周の夢ハンカチリング〕



コンサートの様子です。人権について、命について、幸せについて深く考えさせられました。保護者の方々のアンケートに、美しい歌声だけでなく、ホスピスのお話や富士山登頂でのハンカチリングのお話など、弓削田さんの生き方に感動したという内容が多かったです。



弓削田さんの歌に合わせて、全校のみんで「ピリープ」を手話で表現しました。地域の方々・保護者の皆様からあたたかい拍手をいただきました。

コンサートには、日頃からお世話になっている学校運営協議会、自主防災会、スクールガード、読み聞かせの方々を招待しました。感謝の気持ちを込めて、5・6年生が手紙を書きました。お一人お一人に、「いつもありがとうございます。」と、手紙と花の苗をプレゼントしました。

～コンサート後の児童の感想～

- ゆげた先生のうたをまい日きいて、きょうは本もののゆげた先生に会えました。いっしょにした「ピリープ」、たのしかったです。(1年生)
- 「歌の言葉」には、意味があるんだなあと思いました。歌とピアノが素敵でした。(2年生)
- 「ハナミズキ」の優しい歌声がすごかったです。日本中を旅して幸せを運んでるんですね。(3年生)
- 弓削田先生をDVDで見えていましたが、今日の弓削田先生のピアノに合わせて歌う姿が素晴らしかったです。チャンネル登録をします。(4年生)
- 弓削田先生の歌を聴いているうちに、なんだか不思議な気持ちになり、勝手に涙が出てきました。私も弓削田先生のように歌で人の心を明るくさせたいです。(5年生)
- 歌の力、弓削田先生の力ってすごいなと思いました。僕も日本中を旅して、いろいろな体験をしてみたいと思いました。弓削田先生、遠い所まで来てくれてありがとうございました。(6年生)

